

Rekapitulasi Via Twitter Bulan April 2021

No	Isi Aduan/Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	ngelaporinnya kmn min?(CALO CPNS/PPPK..)	02 April 2021	Lapor ya ke Polisi
	beh.. sama aja min.. gakada jera dia..		makanya yg diedukasi semua masyarakat (Umum) biar tahu proses
	klo yg sudah jadi korban dan pelakunya oknum plat merah itu sendiri, cara ngelaporin nya gmn ya?		lha kan bisa dua duanya, penipuan ke polisi, disiplin PNS ke Inspektorat/BKD
2	Pasing grid nya brp min...(ujian dinas)	01 April 2021	sabar ya aturan dan pengumuman blm keluar
3	Tdi kok gk ketemu min?(live score)	01 April 2021	ngak boleh ketemu banyak orang
4	Mohon pencerahan.... Di dalam peraturan perwal nya... Jam kerja ASN 37.5 jam per minggu. Bila ada ASN yg diberikan perintah oleh atasannya sampai 42 jam per minggu apakah secara hukum dapat dibenarkan? Dan sebaliknya ada ASN yg jam kerja hanya 32 jam perminggu apakah boleh?	07 April 2021	Anda kah itu? kalau anda dpt ditanyakan ke atasan langsung nya? sy kira pimpinan tahu kok alasannya. Karena Pembinaan dan Penegakan disiplin adalah tanggungjawab Atasan langsung di PP 53 Th 2010 ttg disiplin PNS
	Berarti jam kerja yg berbeda antara teman sekantor tidak masalah ya? Apakah tidak menimbulkan diskriminasi		jam kerja prinsipnya sama to nggih... utk pns sekantor, pemberian tugas bisa berbeda karena urgensi tugas yg kadang tidak dpt dibagi se ruangan, sehingga hanya 1/2 org atau seperlunya, yg mungkin membutuhkan waktu lebih dr jam kerja
	Siap... Kalo lebih jam kerja itu memang kebijakan atasan... Namun bila jam kerja kurang dari 37.5 jam per minggu... Misal 32 jam gimana pak?		ya kan skrg ada presensi yg ya tergantung instansi anda kalau di @provjateng jelas kalau kurang jam kerja ya ada sanksi yg sdh diatur dlm aturan
5	Mohon maaf klo bisa untuk tugas belajar batasan usia ditambahkan, semisal saya umur 41 tahun, klo ada tugas belajar S2 umur sdh kadaluwarsa... Padahal kami juga masih ingin menuntut ilmu... Terima kasih	08 April 2021	Bisa Ijin Belajar
	Iya betul, maksud saya ada bantuan biaya pendidikan, karena seumuran saya biaya kami peruntukan untuk anak-anak... Terima kasih		mboten wonten

6	Apa saja syarat untuk ijin belajar studi lanjut?	08 April 2021	he he sudah cek web http://bkd.jatengprov.go.id min... biasakan cek web ya
7	Semoga ditaati oleh Pegawai Prov. Jateng, terlebih para Pimpinan agar tdk memberi tugas pd bawahan yg melebihi Jam Kerja yg ditetapkan	12 April 2021	Memberi tugas adalah tugas pimpinan, dan staf adalah melaksanakannya, Pimpinan pun sdh tahu urgensi saat memberikan tugas
8	Min. Mau tanya, apakah GTT adalah ASN? Apakah kalau sekolah memberlakukan Sudah min yang menyangkut kinerja GTT seperti apa dan penggajian. Brarti mmg mutlak ya min kontrak antara GTT di sekolah ya dengan Sekolah terkait. Suwun min	13 April 2021	he he lha anda ada kontraknya sdh dibaca? Lha GTTnya kan kerja di
9	Berlaku bagi ASN aktif saja atau termasuk pensiunan min?(Larangan Mudik)	15 April 2021	he he .. sebaiknya begitu Bopo... dirumah saja... biar pandemi berakhir dulu.... kan harus bersama-sama bahu membahu mengatasi pandemi
10	Selain ASN dan keluarganya boleh brarti, min?	15 April 2021	sama saja mas bro... kan dasarnya Surat Edaran Satgas Covid -19
11	untuk penghargaan dan apresiasi untuk ASN dari unit daerah yang berkontribusi juga dari pusat ada. setiap tahun ada penghargaan untuk pengelola medsos, content creator dan kontributor. untuk lingkup pemerintah daerah saya kurang paham.	17 April 2021	Anda ASN ? dimana ?
12	selamat pagi admin, permisi mau bertanya. Dimana saya bisa mendapat info tentang formasi pns yg akan direkrut tahun ini? Terima kasih	22 April 2021	Nanti di pengumuman karena Formasi kewenangan pemerintah Pusat
13	Min mau nanya, utk sekolah yg belum bisa menurunkan SKL jadi tdk bisa daftar ya?	26 April 2021	pendaftaran syarat dll kewenangan di panselnas kami hanya bantu sebarluaskan informasi lengkap monggo ke pansel masing2
14	Maaf... Diitu tertulis DIUTAMAKAN LULUSAN SMA/SMK... apakah yg dr MADRASAH ALIYAH kurang kapabel untuk ini...? Suwun (Simulasi CAT)	28 April 2021	dari MA boleh mas bro, cek twit mimin yg baru ya ada ralat infografis